

**Boletín Número 82**

Toluca, México, a 29 de abril de 2014.

**IEEM REALIZA FISCALIZACIÓN DE CALIDAD QUE CONTRIBUYE A LA RENDICIÓN DE CUENTAS Y A LA TRANSPARENCIA**

- En el programa de televisión “Entre Todos”, el Titular del Órgano Técnico de Fiscalización del IEEM, Hernán Mejía López, habló de las “Actividades sustantivas del Órgano Técnico de Fiscalización del Instituto”.

Mediante la fiscalización, el Instituto Electoral del Estado de México realiza un ejercicio de rendición de cuentas y, al darse la máxima publicidad, abona a la transparencia, pues la ciudadanía puede conocer la forma en que se entregan, fiscalizan y ejercen los recursos que utilizan los partidos políticos, así como las agrupaciones políticas para llevar a cabo sus actividades, lo cual contribuye a fortalecer el régimen democrático, indicó el Titular del Órgano Técnico de Fiscalización del IEEM, Hernán Mejía López, al abordar el tema “Actividades sustantivas del Órgano Técnico de Fiscalización del IEEM”, en el programa de televisión del Instituto “Entre Todos”.

Con la conducción de la periodista Guadalupe Juárez, durante el programa se dieron a conocer las formas, los plazos, así como los instrumentos con que cuenta el Órgano Técnico de Fiscalización del IEEM para realizar esta trascendente labor, a efecto de llevar a cabo las auditorías a los partidos políticos sobre el financiamiento público y privado que reciben dentro de los plazos establecidos.

Mejía López destacó que cuentan con el Plan Maestro de Fiscalización Electoral, el cual permite la fiscalización de la totalidad de dichos recursos, además de que todos los procedimientos se aplican conforme el Sistema de Gestión de la Calidad ISO 9001:2008 que recientemente fue recertificado, a través de personal altamente especializado en la materia.

Agregó que con base en la normatividad electoral, fiscalizan los recursos de los partidos políticos que cuentan con registro ante el Instituto, así como de las agrupaciones políticas que buscan constituirse como partidos políticos en la entidad.

Indicó que la fiscalización es importante porque propicia el fomento de cultura política democrática, pues al darse seguimiento a estos recursos, el IEEM coadyuva a que los ciudadanos realicen un voto razonado, toda vez que por el incumplimiento al marco normativo se puede llegar a sanciones y multas sustanciales.

Dijo que esta información se encuentra disponible, porque el ciudadano puede conocer los resultados de las auditorías que realizan, dado que se publican en la Gaceta del Gobierno y en la entidad se han

**“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”**

adoptado las mejores prácticas de auditoría de otras latitudes, con el fin de que se realicen con los más altos estándares de calidad, y generar con ello mayor certeza y confianza en los resultados de las mismas, al tener una fiscalización que mantenga el IEEM a la vanguardia en el país en esta materia.

Con el programa “Entre Todos”, el IEEM ofrece un espacio de información y diálogo que contribuye a fortalecer nuestro sistema democrático, el cual se transmite los lunes a las 22:00 horas por las señales de Mexiquense TV (Canal 12 Jocotitlán, Canal 34 Coacalco, Canal 12 Tejupilco, 148 de SKY, 134 de Cablevisión, Canal 12.1 HD y por <http://tvmexiquense.mx>). Asimismo, en la página de internet del Instituto [www.ieem.org.mx](http://www.ieem.org.mx), el público interesado puede consultar, ver y descargar las emisiones anteriores.

De esta forma el IEEM coadyuva a la tarea permanente de construcción de ciudadanía, como parte de algunos de los objetivos que se impulsan desde la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática, presidida por el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán e integrada por los consejeros, José Martínez Vilchis y Juan Salvador V. Hernández Flores; así como de los fines de la Comisión de Acceso a Medios, Propaganda y Difusión que preside el Consejero Electoral, Juan Carlos Villarreal Martínez e integran los Consejeros, José Martínez Vilchis y Jesús Jardón Nava.

**Atentamente**  
**“Tú haces la mejor elección”**  
**Unidad de Comunicación Social**

**“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”**

Paseo Tollocan #944, Colonia Santa Ana Tlapaltitlán, C.P. 50160. Toluca, Estado de México.  
(722) 275 73 00, 01800 712 4336 ■ [www.ieem.org.mx](http://www.ieem.org.mx)